

令和6年6月24日（月）

23日（日）に、シシンヨーオークアリーナで、第20回呉市PTAソフトバレーボール大会が開催されました。広南小・広南中の合同チームは、4チームのリーグ戦を戦い、3チームが2勝1敗で並び、セット率で、3位になりました。応援に駆け付けた保護者や児童生徒の声援に、選手の皆さんが、最後まで、必死にプレーし、各試合とも熱戦でした。選手や応援の皆様、お疲れ様でした。

今日は、曇り空でしたが、1・2年生と3・4年生が水泳指導を行っていました。

カタカナの「ホ」の練習をしていた1年生



たし算のテストをしていました



鍵盤ハーモニカを上手に吹いていた2年生



算数の学習をしていました



算数で、表とグラフを比較する3年生



リコーダーを一生懸命練習していました



楽しく楽器を演奏する4年生



算数で、平行四辺形について調べていました



くらしの文集を書いていた5年生



外国語科を学習していました



総合で、宇都宮黙霖を学習する6年生



習字で、「あられ」を書いていました



算数プリントを行うひまわり1組



立方体について学習するひまわり2組

